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2016年度第 4回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

１．日時：2017年 1月 9日（月・祝）13：00〜16：00 

２．場所：慶應義塾大学 日吉キャンパス スポーツ棟（体育研究所）2階 会議室 

３．出席者：遠藤俊郎名誉会長，河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，石手靖理

事長，柏森康雄監事，板倉尚子，内田和寿，小川宏，杉山仁志，高根信吾，髙橋宏文，

田中博史，鳥羽賢二，安田貢，湯澤芳貴，横矢勇一，吉田清司各理事，横沢民男第 22回

大会実行委員長 

出席：17名 欠席：13名（内連絡無 2名） 委任状：10名 オブザーバー2名 

４．挨拶：遠藤名誉会長より挨拶があった．次いで，河合会長より挨拶があった． 

５．報告： 

①各委員会関係 

（１）編集委員会 

・横矢編集委員長より，機関誌の投稿状況について報告があった． 

（２）企画委員会 

・特になし 

（３）渉外委員会 

・鳥羽渉外委員長より，今後さらに積極的に活動をしていくとの報告があった． 

（４）総務委員会 

・特になし 

②その他 

６．議題 

①第 21回大会報告 

・黒川第 21 回大会委員長より，第 21 回大会の会計報告について，説明があった．監事

より適切に処理されている旨報告があり，了承された． 

②第 22回大会準備進捗状況について 

・横沢第 22回大会実行委員長より，準備進捗状況について概要説明があり，次いで，吉

田企画委員長より，詳細説明があり，了承された． 

③2017バレーボールミーティング準備進捗状況について 

・布村 2017バレーボールミーティング実行委員長が欠席のため，河合会長より説明があ

り，次回理事会への継続審議事項となった． 

④2016年度事業報告（案）について 

・石手理事長より，2016年度事業報告（案）について説明があり，了承された． 

⑤2016年会計報告（案）について（総務委員会会計担当） 
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・高根事務局長より，2016年決算報告（案）について説明があり，現在監査中であると

報告があった． 

⑥2017年度事業計画（案）について（理事長） 

・石手理事長より，2017年度事業計画（案）について説明があり，了承された． 

⑦2017年予算（案）について（総務委員会会計担当） 

・高根事務局長より，2017 年予算（案）について説明があり，3 月の理事会に最終資料

を提出することで了承された． 

⑧2017年度調査研究費応募状況について 

・田中総務委員長より，2017年度調査研究費応募状況について， 1件の応募があったと

説明があり，審査委員長を指名し，了承された．  

⑨「バレーボールクロニクル」及び「コーチングバレーボール（基礎編）」出版について 

・河合会長より，「バレーボールクロニクル」は最終校正中で 2月中の出版を目指してい

る，遠藤名誉会長より，「コーチングバレーボール（基礎編）」は 1 月出版予定であると

報告があった． 

⑩調査研究費助成に関する発表及び論文投稿義務履行状況について（企画委員会） 

・吉田企画委員長より，調査研究費助成に関する発表及び論文投稿義務履行状況につい

て説明があり，過去の履行状況について確認し，次回の理事会で報告することとなった． 

⑪支部制導入（研究大会及びミーティング開催地選考利用など）について（企画委員会） 

・吉田企画委員長より，支部制導入について説明があり，ブロック制という名称として

継続審議事項となった． 

⑫その他 

・田中総務委員長より，次期役員選挙に関して説明があり，次回理事会への継続審議事

項となった． 

・田中総務委員長より，WEB 版の議事録について意見がだされ，今後については資料を

掲載せず，簡略化した議事録をホームページに掲載することとなった． 

・河合会長より，ニュースレターの PDF 化について意見が出され，ニュースレターにつ

いては次回発刊分よりオンライン化する方向で進めることとなり，順次大会の要項等に

ついてもオンライン化を進めることとなった． 

７．挨拶：古澤副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した． 

 

＊次回理事会予定：2016年 3月 11日（土）午前 10：30〜 

        於：国士舘大学 世田谷キャンパス 


